
Não estamos reivindicando privilégios nem facilidades, mas,
essa política pública é necessária para fortalecer o setor que, em Santa 

Catarina, cumpre extraordinário papel social e econômico.
Marcos Antonio Zordan, presidente da Organização das Cooperativas (Ocesc), sobre o projeto 
de lei que institui a política estadual de estímulo ao cooperativismo, esperada desde 2005 pelo 

setor e encaminhada recentemente à Assembleia pelo governador Raimundo Colombo

“
”

“Xô CPMF”
PeloEstado

A semana vai ser mais uma vez de debates intensos na As-
sembleia Legislativa. Hoje, a Comissão de Constituição e 
Justiça deve receber o projeto de lei que institui a previ-

dência complementar (SC Prev) para os servidores que vierem a 
ingressar no Estado. O Plano de Educação Estadual vai para a úl-
tima comissão, justamente a de Educação. E a Medida Provisória 
da Segurança Pública, que está gerando polêmica nas categorias 
do setor, deve voltar a tramitar. Por enquanto está na Comissão 
de Segurança. Ontem já foi dia de debate no Poder Legislativo. 
Uma audiência pública chamada pela Comissão de Finanças e Tri-
butação colocou em pauta as medidas de ajuste fiscal anunciadas 
pelo governo federal. O grande consenso foi a rejeição absoluta à 
volta da Contribuição Provisória sobre Movimentação Financeira 
(CPMF), considerada pelos líderes empresariais que participaram 
do evento uma ameaça à já frágil competitividade dos produtos 
brasileiros. Uma das ideias foi reeditar a campanha “Xô CPMF”. 
Participaram do evento representantes da Federação das Indús-
trias (Fiesc), das Câmaras de Dirigentes Lojistas (FCDL-SC), das 
Associações Empresariais (Facisc) e do Comércio de Bens, Servi-
ços e Turismo de Santa Catarina (Fecomércio-SC).

Despedida Angela Albino se despede 
hoje do comando da Secretaria de Esta-
do de Assistência Social. Amanhã, assu-
me a vaga de suplente na Câmara dos 
Deputados. Seu partido, PCdoB, prepa-
ra um grande ato político para comemo-
rar a posse. No Congresso, Angela deve 
ter papel fundamental na defesa do go-
verno Dilma Rousseff/Michel Temer.

Prefeitura
Na Conferência Municipal do PCdoB 
de Florianópolis, no final de semana, o 
nome de Angela Albino foi lançado para 
disputar a prefeitura da Capital. Os co-
munistas querem compor uma “ampla 
frente de forças com os partidos que 
defendem a democracia e o mandato da 
presidenta Dilma”.

Arcanjo Governador Colombo autorizou 
o secretário da Saúde, João Paulo Kleinü-
bing a providenciar a permanência do 
helicóptero Arcanjo 3 em Blumenau. Re-

alizado em parceria entre os Bombeiros 
e o SAMU, o serviço ficaria no Vale do 
Itajaí apenas no mês de outubro. A con-
firmação, anunciada durante reunião do 
Grupo de Respostas e Ações Coordena-
das (GRAC), foi motivada pelo grande 
número de atendimentos, praticamente 
o dobro da unidade sediada em Floria-
nópolis, e da atuação importante nos úl-
timos dias, de chuva intensa.

SC Saúde realiza, durante a semana, nas 
diferentes regiões, o Espaço Saúde. Uma 
equipe de profissionais da Medicina 
Preventiva fará avaliações de peso, me-
didas, pressão arterial e orientações nu-
tricionais. Uma forma de homenagear 
os 170 mil servidores estaduais segura-
dos e de conscientizar para as boas prá-
ticas em prol da saúde. A ação acontece 
em São Miguel do Oeste e Itajaí (27), em 
Tubarão, Chapecó, Blumenau, Rio do 
Sul e Lages (28), em Florianópolis (29) e 
em Joinville (30).
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Visitadeaproximação
O deputado federal Mauro Mariani 
fez, ontem, a primeira visita oficial 
ao governador Raimundo Colom-
bo (PSD) como presidente estadu-
al do PMDB. Mariani reafirmou a 
parceria da sigla com governo do 
Estado e colocou o Fórum Parla-
mentar Catarinense, que coordena, 

à disposição do governador para encaminhamentos em Brasília. “Um jan-
tar do governador com a bancada deve ser agendado nos próximos dias”, 
anunciou o parlamentar. Ele aproveitou a passagem pelo Centro Adminis-
trativo do governo para visitar o vice-governador Eduardo Pinho Moreira, 
seu antecessor no comando do partido em Santa Catarina, e o secretário de 
Estado da Fazenda, Antonio Gavazzoni (PSD). 
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